



Le ministre de la Fonction publique et de la réforme administrative (Minfopra) Joseph LE a achevé ce 11 mars 2021 dans la Région du Château d'Eau du Cameroun, sa visite d'évaluation sur la mise en œuvre du processus de dématérialisation et de simplification des procédures administratives.

Pour ce jour 2 de sa visite de travail, il a présidé dans la salle des Fêtes du Bois de Mardock une séance de travail avec les agents publics en service à la délégation régional du Minfopra Adamaoua. Il a été question d'évaluer, la mise en œuvre des mesures de simplification et de dématérialisation de certaines procédures administratives.



Dans la perspective de l'avènement du nouveau SIGIPES, le système informatique de l'Etat du Cameroun, le membre du gouvernement s'est également assuré de la fonctionnalité et de la fiabilité de la salle multimédia en cours d'installation à Meiganga dans le département du Mbéré.

Signalons que cette étape de la région de l'Adamaoua est venue clore la phase du Grand-Nord de cette tournée qu'il entend procéder pour les mêmes raisons dans les autres régions du pays.